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Seh ich auch so! Verdammtnochmal grad der Vorstand Sport, hat nur zwei richtige Highlights
im Jahr (zzgl. ggf. Verhandlungen über Vertragsverlängerungen) - dazwischen muss er sich
noch gemeinsam mit dem Leiter des NLZ um die Entwicklung dieses kümmern.

Dann darf ich auch nicht so in zeitliche Bedrängnis geraten, die mir eine schlechtere
Verhandlungsposition in allen Fällen verschaffen.

Mir geht das alles zu kurzfristig und ad hoc.

Ich vermisse nach wie vor ein schlüssiges sportliches Konzept und eine Vereinsphilosophie, die
nicht von der Vergangenheit, sondern von der Zukunft geprägt sein sollte.

Aber um das in alle Köpfe zu bringen, braucht man wahrscheinlich einen Abrißbirne.
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